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Penelitian ini di latarbelakangi adanya praktik jual beli dengan dua opsi olek 

kelompok tani yang ada di Desa Tanggung Kecamatan Campurdarat.  Namun 

demikian hasil panen yang kurang maksimal dapat menghambat pinjaman pupuk 

yang dilakukan antar kelompok tani. 

Fokus  penelitian ini adalah: 1)  bagaimana praktik pembelian pupuk 

dengan dua opsi di internal kelompok tani Desa Tanggung, Kecamatan 

Campurdarat, Kabupaten Tulungagung, 2) bagaimana status hukum pembelian 

pupuk dengan dua opsi harga di internal kelompok tani Desa Tanggung, 

Kecamatan Campurdarat, Kabupaten Tulungagung di tinjau dari hukum islam. 

Metode peneltian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis 

peneltian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian 

ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik 

analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan 

dan verifikasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Jual beli yang dilakukan pada 

internal kelompok tani Desa Tanggung Kecamatan Tanggung terbagi menjadi dua 

yakni dibayar langsung atau kontan dan secara hutang. Syarat utama dalam 

berhutang pupuk di internal kelompok tani Desa tanggung Kecamatan 

Campurdarat harus memiliki kartu kelompok tani, tidak memiliki hutang pupuk 

yang belum lunas serta merupakan pemilik lahan. Apabila terjadi kredit macet 

penjual memberikan kelonggaran kepada pihak petani tanpa adanya denda. 

Penetapan kelonggaran waktu bayar ini berkisar satu minggu hingga satu bulan 

tergantung kesepakatan antara penjual dan pembeli. 2) Paktik jual beli dengan dua 

opsi di internal kelompok tani Desa Tanggung Kecamatan Campurdarat sudah 

sesuai dengan syariat islam. Dalam praktik bermuamalahnya tidak ada unsur 

merugikan satu sama lain meskipun terdapat kendala telat bayar. Objek yang 

diperjual belikan dapat bermanfaat dan jelas atas fungsinya, serta transaksi 

didasarkan unsur kesukarelaan antar penjual dan pembeli. 
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This research is motivated by the practice of buying and selling with two 

options by farmer groups in the village of Responsibility, Campurdarat District. 

However, less than optimal yields can hinder fertilizer loans made between farmer 

groups. 

The focus of this research is: 1) how is the practice of purchasing fertilizer 

with two options within the farmer group in Responsibility Village, Campurdarat 

District, Tulungagung Regency, 2) what is the legal status of purchasing fertilizer 

with two price options in the farmer group's internal village of Responsibility, 

Campurdarat District, Tulungagung Regency in terms of Islamic law. 

The research method used by the researcher is a qualitative method and 

the type of field research. Data collection techniques used in this study were in 

the form of observation, interviews, or document review. While the data analysis 

technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions and 

verification. 

The results of this study indicate that: 1) Sales and purchases carried out 

internally by farmer groups in Responsibility Village, Responsibility District are 

divided into two, namely paid directly or in cash and in debt. The main 

requirement for borrowing fertilizers from internal farmer groups in the Village 

of Responsibilities, Campurdarat District, must have a farmer group card, not 

have unpaid fertilizer debts and be the owner of the land. In the event of bad credit, 

the seller provides concessions to the farmer without any fines. The determination 

of this payment allowance ranges from one week to one month depending on the 

agreement between the seller and the buyer. 2) The practice of buying and selling 

with two options in the internal farmer group of Responsibilities Village, 

Campurdarat District, is in accordance with Islamic law. In the practice of 

muamalah, there is no element of harming each other even though there are 

problems with late payments. Objects that are traded can be useful and clear on 

their functions, and transactions are based on voluntary elements between sellers 

and buyers. 

 

 

 



 
 

 الملخص

، "ممارسة شراء الأسمدة بخيارين من خيارات التسهير في ١٧١٠١١٦٣١١٧بِيو ويدودو ،
مجموعات المزارعين الداخلية وفق ا للشريهة الإسلامية )دراسة حالة لممارسات بيع وشراء الأسمدة في 

ي ، ي الشرعقرية المسؤولية ، منطقة كامبوردارات ، تولونغاغونغ ريجنسي(" ، قسم القانون الَقتصاد
جامهة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولينجاكونج ، ٢٠٢٢ ، المشرف: محمد. علي عبد 

 الصمد

 الكلمات الرئيسية: شراء وبيع ، خياران ، مجموعة المزارعين الداخلية

 ، هذا البحث مدفوع بممارسة البيع والشراء بخيارين من قبل مجموعات المزارعين في قرية المسؤولية
مقاطهة كامبوردارات. ومع ذلك ، فإن الغلات الأقل من الأمثل يمكن أن تهيق قروض الأسمدة 

 المقدمة بين مجموعات المزارعين.

( كيف يتم ممارسة شراء الأسمدة بخيارين داخل مجموعة المزارعين في قرية ١يركز هذا البحث على: 
( ما هو الوضع القانوني لشراء الأسمدة ٢ي ، المسؤولية ، مقاطهة كامبوردارات ، تولونغاغونغ ريجنس

بخيارين للسهر في المزارع قرية المسؤولية الداخلية للمجموعة ، مقاطهة كامبوردارات ، تولونغاغونغ 
 ريجنسي من حيث الشريهة الإسلامية.

طريقة البحث التِ يستخدمدا الباحث هي مندج نوعي ونوع البحث الميداني. كانت تقنيات جمع 
نات المستخدمة في هذه الدراسة في شكل ملاحظة أو مقابلات أو مراجهة وثيقة. بينما البيا

 تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق.

( المبيهات والمشتريات التِ تتم داخلي ا من قبل مجموعات ١تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 
عين في قرية المسؤولية ، منطقة المسؤولية تنقسم إلى قسمين ، أي مدفوعة بشكل مباشر أو المزار 

ا وفي الديون. يجب أن يكون المتطلب الرئيسي لَقتراض الأسمدة من مجموعات المزارعين  نقد 
الداخلية في قرية المسؤوليات ، مقاطهة كامبوردارات ، بطاقة جماعية للمزارعين ، وألَ يكون لديك 
ديون غير مدفوعة للأسمدة وأن تكون مالك الأرض. في حالة سوء الَئتمان ، يقدم البائع تنازلَت 
للمزارع دون أي غرامات. ويتراوح تحديد بدل الدفع هذا من أسبوع إلى شدر حسب الَتفاق بين 



 
 

لمسؤوليات ، ا ( ممارسة البيع والشراء بخيارين في مجموعة المزارعين الداخليين بقرية٢البائع والمشتري. 
مقاطهة كامبوردارات ، يتوافق مع الشريهة الإسلامية. في ممارسة المهامله ، لَ يوجد عنصر ايذاء 
بهضنا البهض على الرغم من وجود مشاكل في الدفع المتأخر. يمكن أن تكون الأشياء التِ يتم 

ية بين البائهين ر طوعتداولها مفيدة وواضحة فيما يتهلق بوظائفدا ، وتستند المهاملات إلى عناص
 والمشترين.

 

 

 

 

 

 

 


